



Negocios de las mafias constituyen la cuarta industria de Italia

Description

El volumen de negocios anual de las mafias italianas ronda los 40 mil millones de euros al año, cifra que equivale a dos puntos del Producto Interno Bruto (PIB) de este país, señala hoy un reporte.

Un informe elaborado por la Oficina de Investigaciones de la Asociación de Artesanos y Pequeñas Empresas de Italia (CGIA) indica que la industria criminal mafiosa solo es superada en esta nación por consorcios como la Empresa Nacional de Hidrocarburos (ENI), la de Energía Eléctrica (ENEL) y la Gestora de Servicios Energéticos (GSE).

En el caso de la ENI, el volumen de negocios ronda los 93,7 mil millones de euros, en tanto que ENEL y GSE reportan 92,9 mil millones y 55,1 mil millones de euros, respectivamente, precisa el documento, aunque aclara que los ingresos mafiosos son subestimados, dada la imposibilidad de medir su infiltración en la economía legal.

El análisis se basa en datos de diversas fuentes oficiales, entre ellas los provenientes de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) del Banco de Italia que, por ley, recibe cada año centenares de miles de informes de transacciones financieras sospechosas procedentes de intermediarios financieros.

Esas informaciones, a la que se suman las procedentes de la Dirección Nacional Antimafia y de la Autoridad Judicial, “permiten identificar las numerosas empresas presentes en Italia que son potencialmente adyacentes a contextos del crimen organizado” indica el estudio.

De esta manera, se registran en el país unas 150 mil empresas que potencialmente podrían estar controladas o conectadas con organizaciones criminales mafiosas, refieren los expertos del centro investigativo de la CGIA, el cual considera como zonas de mayor riesgo las ciudades de Nápoles, Roma, Milán, Caserta y Brescia.

En Nápoles, serían casi 18 mil 500 las empresas con posibles vínculos mafiosos, en tanto suman poco más de 16 mil 700 en Roma y en Milán la cifra se aproxima a las 15 mil 650, por lo que un 34,0 por ciento de los negocios “en riesgo” en todo el país se concentran en estas tres urbes.

Por otra parte, se ubican en Caserta un total de cinco mil 873 empresas de ese tipo, en Brescia cuatro mil 043, en Palermo cuatro mil 16, en Salerno tres mil 862, así como tres mil 358 en Bari y tres mil 291 en Catania, asegura esa institución.

En cuanto a los ámbitos criminales donde operan principalmente las mafias se cita en primer lugar el tráfico de drogas, seguido por el tráfico de armas, y en tercer lugar la eliminación ilegal de residuos, mientras en cuarta posición se ubican las contrataciones públicas, seguidas de las apuestas clandestinas y los juegos de azar.

También se incluyen la usura, el contrabando de cigarrillos y la prostitución, mientras entre las actividades que llevan a cabo esas bandas criminales, la extorsión es la más rentable y las víctimas de este delito son, casi exclusivamente, empresarios, agrega la fuente.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024